



Willkommen auf der Homepage der Marktgemeinde Rainbach im Mühlkreis



S10 Information der Marktgemeinde Rainbach im Mühlkreis

Am 27. November 2013 fand im Gasthaus Blumauer, Rainbach, von 17.00 bis 19.00 Uhr eine Informations-Veranstaltung der ASFINAG zum Weiterbau der S10 statt. Die Projekt-Verantwortlichen stellten jenen Trassenkorridor der S10 vor, der sich nunmehr nach abwägen der verschiedensten Faktoren wie Wirtschaftlichkeit, bestmögliche Verkehrsvariante usw. für unsere Gemeinde heraus kristallisierte.

Als Bürgermeister möchte ich darauf hinweisen, dass wir in den vergangenen Jahren den politischen Auftrag der Rainbacherinnen und Rainbacher in Angriff genommen haben, für unsere Marktgemeinde eine Entlastung des Transitverkehrs zu schaffen. Der Bau der S10 und ihre Trassen-Variante ist für unsere Gemeinde daher auch ein besonderer historischer Moment. Denn einerseits bietet sich nunmehr die Chance, den Transitverkehr aus den Ortschaften zu verbannen. Andererseits sind damit große Herausforderungen verbunden, um den Anliegen der Bürgerinnen und Bürger bestmöglich gerecht zu werden.



Bild: LH Stellvertreter Franz Hiesl und Alexander Walcher (Geschäftsführer ASFINAG Bau Management) am Abend der Trassenpräsentation

Der Gemeinderat und ich haben nunmehr den Arbeitsauftrag für unsere Bevölkerung eine Verkehrslösung mit den Verantwortlichen zu erreichen, die wirtschaftlich vertretbar für unsere Gemeinde ist sowie die Lebensqualität in unserem Gemeindegebiet sichert.

Im Sinne eines demokratischen Vorgehens ist uns die Meinung unserer Bevölkerung besonders wichtig. Soweit es in unserem Entscheidungs-Spielraum möglich ist, lassen wir diese einfließen. Ersuchen jedoch auch um Kompromiss-Bereitschaft.

Die Informations-Veranstaltung ist das Startsignal für uns wie wir mit der beschlossenen Trassen-Variante umgehen. Bevor wir eine Entscheidung treffen, benötigt es im Vorfeld eine genaue Prüfung des Sachverhaltes und die Anhörung von Fachexperten. Daher ersuche ich um Verständnis, dass eine Stellungnahme der Gemeinde zum S10 Weiterbau durch unser Gemeindegebiet die nötige Zeit braucht.

Der Gemeinderat und ich werden uns ab sofort mit der festgelegten Trassen-Variante der S10 intensiv auseinandersetzen. Zu diesem Zweck haben wir am Montag, dem 9. Dezember 2013 eine Information für die Mitglieder des Gemeinderates. Hierbei werden Gespräche und der Austausch mit Fachexperten, sowie dem Planungsteam und den Vertretern der ASFINAG stattfinden. Im Anschluss daran erfolgt die Abhaltung der öffentlichen Gemeinderats-Sitzung im Sitzungssaal.

Zudem möchte ich Sie informieren, dass am 11. Dezember 2013 eine Stellungnahme des Gemeinderates zum Weiterbau der S10 an die Medienvertreter mittels einer Presseausendung ergeht.

Auch biete ich den Rainbacherinnen und Rainbachern die Gelegenheit sich vertiefende Informationen über den Weiterbau der S10 auf unserem Gemeindeamt einzuholen. Dabei können Sie Einsicht in die Pläne nehmen und Ihre Stellungnahme abgeben.

Dies ist zu nachstehenden Zeiten möglich:

- jeden Dienstag von 8:00 bis 12:00 Uhr und von 15:00 bis 18:00 Uhr
- jeden Mittwoch von 8:00 bis 12:00 Uhr
- jeden Donnerstag von 8:00 bis 12:00 Uhr und von 15:00 bis 18:00 Uhr

bis 19. Dezember 2013, danach wieder ab 7. Jänner 2014



Ich werde sie umgehend über alle weiteren Schritte informieren. Als Bürgermeister der Marktgemeinde Rainbach appelliere ich an die Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde, dass wir bisher immer eine Kultur des Miteinanders lebten. Jetzt heißt es wieder gemeinsam an einem Strang zu ziehen, um das Bestmögliche zu erzielen. Wir werden das Ziel, den Weiterbau der S10 bis zur Staatsgrenze weiter verfolgen. Wir hatten in der Gemeinde Rainbach i.M. in der Vergangenheit schon einige schwierige Aufgaben zu lösen wie z.B. den Kindergartenbau, den Schulbau, den Kanalbau, die Betriebsansiedelung, den Geh- und Radweg, den Brunnenbau usw. Gemeinsam sind uns immer die richtigen Entscheidungen gelungen. Diesen Kurs werden wir auch fortsetzen